

Secretario del Tesoro no trabaja para Estados Unidos

24 de marzo de 2009



Por: Marti Oakley (c) copyright 2009- 2010 Todos DERECHOS RESERVADOS

El nombramiento de un Secretario del Tesoro es sólo eso, un nombramiento para un puesto que NO es un cargo de gabinete en ninguna administración. El S.o.T. es el [gobernador] nombrado para el Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional (FMI). No es un oficial de los Estados Unidos, no es miembro del gabinete y no representa los intereses de los Estados Unidos. Su posición es como enlace entre el gobierno federal y el FMI. Su obligación es con el FMI, no con Estados Unidos. El secretario del Tesoro no juró el cargo como lo están los miembros del gabinete, y no hace juramentos a Estados Unidos.

Precisamente hoy se celebraron las audiencias del subcomité sobre AIG y cómo se habían construido los rescates. Repetidamente, Geithner usa el término "su gobierno", cuando responde a las preguntas de los miembros del comité. Nunca dice "nuestro gobierno", o el gobierno. Geithner utiliza el término "su gobierno", para distinguirse como empleado del FMI/Banco Mundial, y para dejar claro que NO es un miembro del gabinete que trabaja en nombre del gobierno de los Estados Unidos. Geithner alude repetidamente al banco central que no es ni una agencia u organización estadounidense, sino más bien un cártel bancario de propiedad privada y regulado.

Cuántos de ustedes sentados allí en realidad creen que hay una cuenta bancaria de EE.UU. en algún lugar de este país que contiene depósitos fiscales de los trabajadores, y fondos generados por todas las empresas en las que el gobierno federal se dedica inconstitucionalmente, o cualquiera de las otras fuentes de ingresos artífidas que componen los ingresos del gobierno federal?

Tengo noticias para ti; no hay tal cuenta. Todos los fondos recaudados, incluyendo nuestros impuestos, se depositan en el Banco Mundial y son administrados por el Fondo Monetario Internacional.

La Ley de la Reserva Federal de 1913 abolió el tesoro de los Estados Unidos, puso fin a la posición del gabinete y creó las gobernaciones del FMI. Cada país que es miembro del FMI tiene su propio gobernador. Cuando Timothy Geithner o Henry Paulson hablan del G-8, o del G-20, están hablando de las reuniones de gobernadores cuyo propósito es determinar qué plan o acción beneficiaría al FMI, no a los países involucrados. Su propósito de reunirse no es actuar en beneficio de los países representados, sino actuar para proteger los intereses del FMI.

El FMI y el Banco Mundial también son los emisores de todos los controles gubernamentales de algunos de los cuales aún llevan el nombre de Estados Unidos. Tesorería. La mayoría de los controles emanados del gobierno ya ni siquiera pretenden venir de este ficticio estadounidense. Cuenta bancaria.

- Además, el FMI emite cada número de Seguro Social, no por el gobierno federal que opera como Administración del Seguro Social.

- Cada acta de nacimiento con número de registro procede y está registrada en el FMI/Banco Mundial y registrada en él
- Todo premio de Veteranos
- Todos los salarios militares
- Todos los cheques de pago del gobierno
- Todos los pagos de cualquier tipo emanados del gobierno federal se pagan a través del FMI/Banco Mundial.

El depósito cuidadoso del término [banco central] ocurrirá con más frecuencia como una cuestión de condicionamiento psicológico, ya que nos vemos obligados a convertirnos en un sistema bancario de propiedad privada y a nivel mundial. Una vez que esto se nos obligue, la desaparición de la Reserva Federal seguirá a medida que sea absorbida en un solo mundo, banco y su existencia ya no sea necesaria para facilitar la manipulación de la deuda y las economías ya que esa función será ahora abiertamente orquestada por el banco central.

El Banco Mundial y el FMI son expansiones del sistema bancario central de la Reserva Federal. Paulson, y ahora Geithner alude abiertamente al [banco central], un término que debería asustar incluso a los más apáticos entre nosotros. En el pasado nadie mencionó directamente la conexión con el Banco Mundial, pero como las economías de todo el mundo han sido implosionadas intencionalmente con el fin de allanar el camino para la aceptación de un sistema bancario central mundial que el término se utiliza abiertamente; de esa manera se acostumbrará y no entrará en shock rebelde cuando sus dólares se convierten en papel higiénico.